

Portrait Gewerbe.



Bäckerei Konditorei Confiserie Gfeller, Klingnau/Döttingen Zuhause ist, wo es schmeckt

Wie schmeckt Zuhause? Für manche nach der liebevoll dekorierten Schwedentorte, die sie seit Jahren mit den Geburtstags-Gästen teilen. Für andere nach der Laugenpizza, die sie bereits auf dem Schulhof beim Pausenbäck gekauft haben. Oder nach dem Butterzopf, der den Sonntag erst zum Sonntag macht. Seit 54 Jahren sorgt die Bäckerei Konditorei Confiserie Gfeller für diesen Geschmack.



Karin und Markus Gfeller

Vor 26 Jahren übernahmen Karin und Markus Gfeller das Geschäft im Herzen des Städtli Klingnau von Markus Gfellers Eltern. «Hier sind wir aufgewachsen und nach ein paar Wanderjahren nach Klingnau zurückgekehrt», sagen die beiden. «Uns gefällt der persönliche Umgang mit den Bewohnern von Klingnau und unseren Kunden.» Schon bald hatte es in dem kleinen Ladenlokal mit Backstube zu wenig Platz für all die Ideen der Gfellers. Nach dem Kauf des Nachbarhauses 2002 verdoppelten sie den bestehenden Laden samt Produktion. 2014 eröffneten sie eine Filiale in Döttingen. «Um die geplanten Bauarbeiten im Städtli so gut wie möglich zu überstehen, brauchten wir ein zweites Standbein», sagt Markus Gfeller.

Seit diesem Jahr kann man die feinen Brote, Gebäcke, Torten und Schoggi-Spezialitäten nicht nur bei sich zu Hause geniessen, sondern auch im «Kafi Gfeller». Die heimelig eingerichtete Ecke mit Stühlen und Tischen im Laden in Klingnau bietet einen Treffpunkt zum Plaudern, Geniessen und Entspannen. Die Gfellers lassen sich immer wieder eigene Events einfallen: Ein Bäcker-Brunch im Schloss Klingnau, eine Nacht der offenen Backstube oder ein Geschichten-Abend mit passendem Essen sind nur einige davon. Mit Freude beteiligen sie sich ausserdem an den Brauchtümern und Traditionen. Für die beiden ist es selbstverständlich, am Weihnachtsmarkt oder während des Fasnachtsumzugs mit einem Stand dabei zu sein und die Besucher mit frischen Berlinern und anderen Köstlichkeiten zu erfreuen.

Tatkräftig unterstützt werden die beiden Inhaber von ihrem Team. «Wir schätzen den täglichen Einsatz unserer fleissigen Mitarbeiter vor und hinter den Kulissen», sagt Karin Gfeller, «ohne sie würden wir es nicht schaffen.» Die Frauen und Männer im Voll- und Teilzeitpensum sorgen in der Backstube für frische Produkte und im Laden für eine freundliche Bedienung. Gemeinsam erfüllen sie auch Spezialwünsche wie personalisierte Torten, Firmengeschenke oder Hochzeitsapéros. In den letzten 54 Jahren hat sich die Bäckerei Gfeller stetig weiterentwickelt und ihr Angebot ausgebaut. Was gleich geblieben ist: Die Produkte werden handgemacht, mit viel Sorgfalt und nur mit den Zutaten, die es wirklich braucht. Genau deshalb schmecken sie so, wie sie schmecken: nach Zuhause.

Bäckerei Konditorei
Confiserie Gfeller
Sonnengasse 58,
5313 Klingnau

Hauptstrasse 20,
5312 Döttingen
Tel. 056 245 13 27

Unsere aktuellen
Öffnungszeiten in
Klingnau:
Montag bis Samstag,
07.00 bis 12.15 Uhr

Döttingen:
Montag bis Freitag,
06.30 bis 12.30 Uhr,
14.00 bis 18.30 Uhr
Samstag,
06.30 bis 15.00 Uhr

